

A. Gemeinderath.

Im Jahre 1861 sind bei dem Gemeinderathsprotokolle

eingelangt 4599 Stücke,

davon erhielt die	I. Sekzion....	382	
"	II. "	2200	
"	III. "	238	
"	IV. "	91	
"	V. "	90	
"	VI. "	282	
"	VII. "	797	
"	VIII. "	130	

die Stadterweiterungs-Kommission .. 131

zusammen also..... 4381 Stücke

Die übrigen 258

Stücke vertheilen sich auf kleinere Kommissionen, ferner auf solche Geschäftsstücke, welche keiner Sekzion zugewiesen wurden, wie: Interpellationen, Einladungen zu Kommissionsverhandlungen des Magistrates u. dgl., oder solche Geschäftsstücke, welche vom Gemeinderathe unmittelbar an den Magistrat zur Berichterstattung oder weiteren Verfügung übergeben wurden.

Im Jahre 1862 sind an den Gemeinderath 5933 Stücke gelangt und entfallen hiervon

an die	I. Sekzion	336	
" "	II. "	2617	
" "	III. "	375	
" "	IV. "	94	
" "	V. "	106	
" "	VI. "	274	
" "	VII. "	1053	
" "	VIII. "	61	

an die Stadterweiterungs-Kommission 172

" " Wahlkommission 48

endlich noch die übrigen keiner Sekzion zugewiesenen Stücke 797

zusammen..... 5933 Stücke.

Im Rückstand sind verblieben unerledigte Aktenstücke vom J. 1861: 148, vom Jahre 1862: 254. Doch sind dieß Gegenstände, die entweder erst gegen Ende des Jahres einlangten, oder bei welchen Berichte oder weitwendige Erhebungen gepflogen werden mußten.

In den abgelaufenen beiden Jahren hat der Gemeinderath in der Zeit vom 9. April 1861 bis Ende September 1862 im Gesammten 156 Plenarsitzungen, theils öffentliche, theils vertrauliche, abgehalten.

Außerdem hielten die einzelnen Geschäftsabtheilungen und Kommissionen in diesen beiden Jahren zahlreiche Sitzungen im J. 1861 1862

und zwar die	I. Sekzion.....	42	44
"	II. "	57	85
"	III. "	27	35
"	IV. "	19	18
"	V. "	15	14
"	VI. "	35	37
"	VII. "	38	38
"	VIII. "	30	23
die Stadterweiterungs-Kommission.....		18	35
die übrigen kleineren Kommissionen.....		74	203 Sitzungen
	Summe..	355	532
		887	

Hiezu die Plenarsitzungen..... 156

woraus erhellt, daß von dem Gemeinderathe in der Zeit vom 9. April 1861 bis Ende Dezember 1862 1043 Sitzungen abgehalten wurden.

Ueberdieß sind die Herren Gemeinderäthe bei den auswärtigen Kommissionen, als: Kollaudirungen, Inspektionen u. sehr oft beschäftigt gewesen.